

■ AGENDA ■**CAMPEONATO GALLEGO DE
MARCHA EN RUTA**

Un buen número de atletas de la comarca ferrolana, principalmente de los clubes Atletismo Narón y Ría de Ferrol, se desplazan hoy a La Coruña, en donde disputarán el campeonato gallego de marcha en ruta para alevines e infantiles. Por otra parte destacar que los atletas de Ferrolterra también preparan u participación en el campeonato provincial por equipos y combinados, previsto para disputar el próximo domingo, como también la carrera popular de gran fondo de Olmo, en Pontedeume, en donde también habrá una nutrida participación de atletas.